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外国人参政権、朝日の世論調査 2010/01/19 17:22 

  

30代40代で70％が賛成って本当？ 

 名護市での調査なら理解できるけど！  

  
  
  外国人参政権の世論調査が掲載されたというので、本当に腹立たしいですが数年ぶりに「清水の舞台から飛び降りる」つもりで

コンビニで130円支払って朝日新聞を購入しました。久しぶりに見た朝日新聞は、独自の世論調査をしながら、報道は四面に二

段見出し。「内閣支持率急落42％に」、と見出しを付けるかと思っていたら、「予算案、６割評価せず」と全くやる気のない報道ぶ

りで鳩山内閣をかばう雰囲気がありありです。 
  
  

朝日新聞19日朝刊38面の記事のスキャン画像 

 
  

 問題の記事はスキャンした画像です。これは現在、ネットのasahi-comでも見られる内容と同一ですが、実はネット上では今は

見えない修正前の第一報が掲載されていました。それが下の画像で、これには17-18日の両日、名護市の有権者を対象に調査

とあります。こちらの方が腑に落ちますよね。30-40代の70％が外国人参政権に賛成という結果を見ると。 
  

四面に掲載された世論調査の質問と回答  
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 小沢さん、小沢さんって何ですかね、この聞き方は？。質問の前に在日外国人が参政権を得られないのは憲法違反だと訴えた裁判で、最高裁判所は

平成7年2月28日、憲法違反ではない、参政権は日本人固有の権利であるとする地裁判決を支持し上告を棄却しました。この程度の説明文を入れて

から聞いて欲しいですね。結果は明白ですから。 
  

で、早速、朝日新聞に電話してみました。対応したのはお客様オフィスというポジションです。 
  
私 朝刊38面に掲載されている「外国人参政権の世論調査」について聞きたい。 
朝日 ちょっと待って下さいね（パラパラと新聞をめくる音が）。これですね、ではどうぞ。 
私 この記事はネットに掲載されている内容と同一だが、ネットではもう一つ配信されたものがあって、それには調査時期が17-1
8日、名護市の有権者を対象に調査したとかいてある。どちらが本当か？。 
朝日 これは読者の指摘で訂正したが、現在のネット、新聞記事が本当です。 
私 では最初の名護市の有権者対象というのは全くのデタラメだったのか？ 
朝日 実は16-17日に行ったこの全国世論調査とは別に、17-18日には名護市市長選の情勢調査を行っていて、最初のネット

記事はそれと勘違いした単純なミスでした。お詫び致します。 
  
  

19日朝刊に掲載された記事と同一となった修正後の記事 

 
  

私 調査結果からすると、名護市の有権者対象なら納得出来る内容だが、名護市の情勢調査の時は「外国人参政権」について

聞いていないのか？。 
朝日 はい、それは聞いていません。外国人参政権問題を聞いたのは16-17日の全国世論調査だけです。 
私 朝日新聞が「外国人参政権」で世論調査したのは今回で何回目か？。 
朝日 いまコンピューターで検索しますね。え～と過去に外国人労働者とかで記録はありますが、参政権でははじめてみたいで

すね。 
私 朝日新聞の外国人参政権の論調は、最高裁判決の傍論を根拠にした「外国人に参政権を付与する法律は憲法違反ではな

い」というスタンス、これは民団の主張と全く同じだが、何故、最高裁判決の「主文」を取り上げないのだ？ 
朝日 お客さま、申し訳ないのですがここはコンピューターで記事を検索して照会に対応するポジションなので、記事内容にご意

見がある場合は天声人語の下にある「ご意見」の番号で問い合わせて下さいますか？ 
私 それならかけ直します。 

  
最初に掲載されたasahi-comの記事 修正前 
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 ということで、130円と電話代が全くの無駄に終わりました。正直いって、朝日新聞とか毎日新聞には関わりたくないのが本音

です。大体、これまで外国人参政権の法案の内容、狙い、問題点など詳しく報道したことがあるのか？と聞いても、たんに民主党

が参政権提出の方向とかニュースでさらりだけのようです。朝日新聞の読者は、私達がこれだけ深刻な問題と捉えて反対運動し

ているとは夢にも思っていないはずです。 
  
 いずれにしても民主党がこの通常国会で法案提出を明言している以上、何としても上程させてはいけません。反対の集会やデ

モだけでなく、粘り強く民主党議員への電話・ファックス、一般の方への告知ビラの配布、ポスティングなどを続けましょう。今が

「ヤマ場」です。 
  

 
  

是非ご覧下さい、抗議活動編、民主党大会編です 
●1/2【1.16民主党大会】外国人地方参政権阻止緊急国民行動 報告[桜H22/1/18]  
●2/2【1.16民主党大会】外国人地方参政権阻止緊急国民行動 報告[桜H22/1/18] 

  
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
●you tube版      凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 

3外国人参政権、朝日の世論調査：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1421545/



 

  
タグ： 民主党  外国人参政権  朝日新聞  世論調査   

●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
●日本がアジアに残した功績 
●真実はどこに・・・ 
    ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(42) 

コメント(42) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/01/19 18:23Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
【緊急告知！】 金権腐敗・小沢一郎は議員辞職せよ！ 
外国人地方参政権阻止！緊急国民大行動  

 
平成22年1月23日（土）  ※ 雨天決行！ 

12時00分  街頭宣伝活動  「渋谷」駅ハチ公前広場 
13時00分  集会・デモ行進準備  代々木公園イベント広場 
13時45分  デモ行進 出発  代々木公園イベント広場 ～ 「渋谷」駅方面 ～ 代々木公

園イベント広場 
14時30分  街頭宣伝活動  「渋谷」駅ハチ公前広場 
16時00分  終了 
 
主催頑張れ日本！全国行動委員会（準備委員会） 草莽全国地方議員の会 外国人地

方参政権絶対阻止行動委員会 日本文化チャンネル桜ニ千人委員会有志の会ほか 
連絡先 草莽全国地方議員の会  TEL＆FAX 03-3311-7810 日本文化チャンネル

桜二千人委員会有志の会 TEL 03-6419-3900 
 
・もうしばらくは土日も休みナシの覚悟でいきましょう。  

 

2010/01/19 18:26Commented by すずめめだか さん 

賛成派の年齢と数字を見たとき「あやしい。」と。 

 
若い方がネット環境にあるため外国人参政権に対し内容を熟知しており 
反対。年配者はテレビ・新聞でしか政治を知りえない人が多く 
参政権を報道しない既存マスコミの為質問の誘導につられると考えます。 

 
これは年寄りは頑固で頭が固いから外国人を排斥しているというムード作り 
ではないでしょうか。 

 
外国人参政権・夫婦別姓反対署名各80名分本日送りました。 
あと県会議員にも反対の意見書を出してと電話しました。 
（地方からできる反対運動）  

 

2010/01/19 18:27Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 荒れる国会「ドラ息子」「すねに傷」  

 
やじに傍聴人は「声聞こえぬ」 

 
「ドラ息子！」「自民党はどうなんだ！」。民主党の小沢一郎幹事長の資金管理団体「陸山

会」の土地購入にからむ政治資金規正法違反事件で、政治とカネをめぐる舌戦がスター

トした１９日の衆院本会議。野党による今国会初の代表質問では与野党議員の激しいや

じが飛び交った。 

 
 「政治とカネ」をめぐる舌戦は自民党の大島理森（ただもり）幹事長の質問で始まった。

鳩山由紀夫首相の“故人献金”や小沢氏の政治資金の内容に触れると、議場は一気にヒ

ートアップ。野党議員が両手をメガホンのように口にあて、「（鳩山首相の母からの資金提
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供は）脱税じゃないのか」「きっちり説明しろ」などと声を荒らげると、与党議員は「自民党

はどうなんだ。自民党は！」「すねに傷あるんじゃないのか」などと反撃、質問者の声がほ

とんど聞こえない状態に。 

 
 鳩山首相が答弁に立つと、野党側から「ドラ息子ー」と声が上がり、小沢氏の問題につ

いて「捜査を冷静に見守ることが肝要」と発言すると、「贈収賄だ。贈収賄！」「責任を取

れ」との声が飛んだ。（後略） 

http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100119/plc1001191718010-n1.
htm 
 
・NHKでちょっと見ましたけどヤジがうるさかったですね～。小沢は案の定いませんでし

た。  

2010/01/19 18:32Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんばんは。 
 
>若い方がネット環境にあるため外国人参政権に対し内容を熟知しており 
>反対。 
 
はい、私もそう思います。数字をいじる担当者がこうした事情を分かって否から「操作」が

見抜かれるのだと思います(^^；。 
 
>外国人参政権・夫婦別姓反対署名各80名分本日送りました。 
>あと県会議員にも反対の意見書を出してと電話しました。 
 
おお～、本当にありがとうございます。すずめめだかさんの行動力は百人力です(^^)。  

 

2010/01/19 19:33Commented by usaginomimi さん 

テレビと新聞による、洗脳作戦が始まった感じですね。 
もっと票数の多い、ネットの調査が、9割反対という数字を叩き出しているのを、テレビは

絶対に隠して、報じないつもりでしょう。 
今こそ国会議員が立ち上がらねば、日本は急速にウイグルのようになると思います。 
とんでもない高給を税金からむさぼりながら、この国を守るのは市民任せですか？腹立

たしいです。 

 
そうそう、先日のセンター試験の「外国人参政権」に関する設問が大変なことになっていま

すよ。花うさぎさまのこの記事の下にも、サンケイニュースへのリンクが出ていますね。 
我が家では子供が高校生・大学生なので、この話題で騒然としました。 
恐ろしいです。文部科学省のトップの指示じゃなければ、いいのですけど。  

 

2010/01/19 20:14Commented by 国民の声 さん 

花うさぎさんへ 

 
仰るとおり「今がヤマ場」と思います。 
我々は鳩山、小沢と違って資金が無い、ひと手が無い、できることはポスティング、街宣

等、地道な草の根運動しかない。 
この法案は通してしまったら取り返しのつかないことになります。 

 
街宣をして分かることは、外国人参政権とはどのような法案なのか 理解している人がま

だまだ少ないことですね。 

 
とにかく反対運動を続けましょう。  

 

2010/01/19 20:23Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
>テレビと新聞による、洗脳作戦が始まった感じですね。 
 
はい。いよいよ天王山です。 

 
>9割反対という数字を叩き出しているのを、テレビは絶対に隠して、報じないつもりでしょ

う。 
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ネットを目の敵にしてますから、天地が逆さまになっても報道しないと思います。 

 
>日本は急速にウイグルのようになると思います。 
 
それを我々が後押ししないと動かないでしょう。いまや状況把握と危機感は政治家以上に

私達保守の国民ですよ。 

 
>文部科学省のトップの指示じゃなければ、いいのですけど。 
 
このテーマ、すぐ取り上げようと思ったのですが、既に先輩ブログが取り上げていたので

任せようと。いまや教授だけでなく官僚までもが左翼全盛ですので、本当に「日本が危な

い」です。 

 
最近はメールやファックスではかったるいので、直接あって「ドン！」とやりたい気持ちです

(^^；。 

2010/01/19 20:42Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 「台湾の日本の生命線」さんから 

 
天皇陛下奉迎が国会前で感動的にー国民は今こそ立ってこの国を救え！ 

 
（前略）十三時十六、七分頃、還御のため玄関前のお車が動き出すのが見えると、再び

万歳の叫びが上がった。そしてやがて奉迎者たちは、思いもかけない感激を味わうことと

なる。 

 
畏れ多くも我々の赤誠をご嘉納遊ばされたと拝察され、正門から出られたお車は大きく減

速、一堂の前をゆっくりとお進みになり、聖上は車窓を開けられお手をお振りになられた

のだ。 

 
かくして万歳の声はいっそう高くなり、お車が見えなくなるまで叫ばれ続けたのだった。 

http://mamoretaiwan.blog100.fc2.com/ 
 
・参加された皆さん、良かったですね。今回は明らかに皇室の意向が働いていると思いま

す。私も参加したかったです。実は仕事で国会内にいたのです。「天皇陛下万歳」の声は

遠くから聞こえていたのですが、悔しいです。誰か写真はないですか？。  

 

2010/01/19 20:52Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんばんは。 
 
>この法案は通してしまったら取り返しのつかないことになります。 
 
はい。あとから「取り消し」は事実上出来ない話です。 

 
>街宣をして分かることは、外国人参政権とはどのような法案なのか 理解している人が

まだまだ少ないことですね。 

 
少ないですね。ネットでコメントする方にもまだ誤解している方が沢山います。 

 
>とにかく反対運動を続けましょう。  
 
やるしかないですね。中川昭一氏に頼まれてしまったのですから。  

 

2010/01/19 21:54Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様これは、ひどいですね。自公決別の機会でしょうか？。 

 
2次補正への賛成表明＝景気深刻、早期成立が必要－公明政調会長 
公明党の斉藤鉄夫政調会長は19日、2009年度第2次補正予算案への対応について、

国会内で記者団に「景気状況が非常に深刻だ。私個人の考えでは賛成するべきだと思っ

ている」と表明した。  

 

2010/01/19 22:05Commented by gabacho さん 

「検察の横暴に対して民主主義を守る！」と小沢ジョンイルは吼えておりますが、それは
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「民主主義」ではなく、お国の言葉で「人民民主主義」ということを教えてあげる

必要がありますね。  

 

2010/01/19 22:15

Commented by tom-h さん 

To 花うさぎさん、こんばんは 
 
世論調査ってどの程度信用していいのか分かりませんね。マスコミのもそうで

すが、ただネット上の世論調査もどの程度実態に近いかというと･･･。 

 
To しばりょうさん  
>花うさぎ様これは、ひどいですね。自公決別の機会でしょうか？。 
> 
>2次補正への賛成表明＝景気深刻、早期成立が必要－公明政調会長 
>公明党の斉藤鉄夫政調会長は19日、2009年度第2次補正予算案への対応につい

て、国会内で記者団に「景気状況が非常に深刻だ。私個人の考えでは賛成するべきだと

思っている」と表明した。 

 
ここまであからさまだと未だに「公明党が政権から落ちたやったー(無論落ちたこと自体は

いいことだが)」などと暢気にぬかしているヤツはどうかと思いますね。  

 

2010/01/19 22:47

Commented by gabacho さん 

天皇陛下の通常国会開会式ご臨席・行幸の奉迎の様子が、 
「台湾は日本の生命線！」のサイトにアップされていました。 
できれば、その場で一緒に奉迎したかったです！ 

 
天皇陛下奉迎が国会前で感動的にー 
国民は今こそ立ってこの国を救え！ 

http://mamoretaiwan.blog100.fc2.com/blog-entry-1025.html 
 
「十三時十六、七分頃、還御のため玄関前のお車が動き出すのが見えると、再び万歳の

叫びが上がった。そしてやがて奉迎者たちは、思いもかけない感激を味わうこととなる。 

 
畏れ多くも我々の赤誠をご嘉納遊ばされたと拝察され、正門から出られたお車は大きく減

速、一堂の前をゆっくりとお進みになり、聖上は車窓を開けられお手をお振りになられた

のだ。 

 
かくして万歳の声はいっそう高くなり、お車が見えなくなるまで叫ばれ続けたのだった。」  

 

2010/01/19 23:17

Commented by gabacho さん 

花うさぎさん済みません！花うさぎさんが投稿されたのを確認せずに 
天皇陛下奉迎のニュースをかぶせてしまいました。ｍ(＿ ＿；)ｍ ｺﾞﾒﾝ!!  

2010/01/19 23:35Commented by gabacho さん 

先程は申し訳ありません。SakuraSoTVの動画の方のお知らせです。 
 
【1.18草莽崛起】天皇陛下のお出迎え・お見送り、 
議員会館・民主党本部前抗議行動[桜H22/1/19] 
http://www.youtube.com/watch?v=X6WWa5p3lsg&feature=youtube_gda
ta 

 

2010/01/20 00:17Commented by 青人草 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
TBさせていただきましたが、大学入試センターによる今年の現代社会の試験問題の答え

に外国人参政権が合憲であるというものがあったいう産経の記事がありました。 

 
本当に敵が多過ぎます。 
おっしゃる通り、当分は土日も休養なしの覚悟ですね。  

 

2010/01/20 01:13Commented by september さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
これ、フジヤだったら、株価暴落。無実の店舗経営者の何人かは家族離散、もしくは社長

失踪（今頃の富士山は極寒です）。 
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クロスオーナーシップが全ての根幹かもしれませんが、私だったら、130円返してもらった

うえに、菓子折のひとつぐらいもらってきます。お疲れ様でした。  

2010/01/20 03:24

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>花うさぎ様これは、ひどいですね。自公決別の機会でしょうか？。 

 
決別は大歓迎ですが、外国人参政権を通したい公明党としてはすり寄っていくでしょうね

(^^；。  

 

2010/01/20 03:29

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>お国の言葉で「人民民主主義」ということを教えてあげる必要がありますね。 

 
御意！。数さえ確保できれば何でも出来る、この発想はヒットラーと同じですね。 

 

2010/01/20 03:34Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんばんは。 
 
>世論調査ってどの程度信用していいのか分かりませんね。マスコミのもそうですが、た

だネット上の世論調査もどの程度実態に近いかというと･･･。 

 
既存メディアの調査はテレビ・新聞からしか情報を得ていない情報弱者のもの、ネットは

自ら情報を取りに行く関心度の強い層の主張が反映された内容、くらいの差が歴然として

ありますね。  

 

2010/01/20 03:35Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん  
 
>「台湾は日本の生命線！」のサイトにアップされていました。 
>できれば、その場で一緒に奉迎したかったです！ 
 
はい、私も拝見しました(^^)。 

 

2010/01/20 03:36Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん  
 
>【1.18草莽崛起】天皇陛下のお出迎え・お見送り、 
 
おお～これはありがとうございました。いま見終わりました。 

 
これが定例化して規模が大きくなると良いですね(^^)。  

 

2010/01/20 03:43Commented by 花うさぎ さん 

To 青人草さん こんばんは。 
 
>本当に敵が多過ぎます。 
 
酷いですね。出題を考えた先生、それを認めた人の前で「オイ！ど～～ん」とやりたい気

持ちです。 

 
>おっしゃる通り、当分は土日も休養なしの覚悟ですね。 
 
悲壮な思いではなく、意識のある若い方、恋人同士、ご家族も、新しいレジャー、ストレス

解消法くらいに受け止めて、気軽に参加してくれると嬉しいですね。 

 
のど飴は必需品です(^^；。 

 

2010/01/20 03:48Commented by 花うさぎ さん 

To septemberさん こんばんは。 
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>これ、フジヤだったら、株価暴落。無実の店舗経営者の何人かは家族離散、もしくは社

長失踪（今頃の富士山は極寒です）。 

 
朝日も落ちるところまで落ちた感じですね。 

 
電車で朝日新聞拡げている人を見たら「ええ～」って引いちゃいましょう(^^；。 

2010/01/20 05:44

Commented by 花うさぎ さん 

・オピニオン 

 
【主張】民主調査チーム 疑惑解明を妨害する気か 

 
 民主党は小沢一郎幹事長の資金管理団体「陸山会」の土地購入事件に対し、事実関係

の解明に努力する調査チームではなく、報道機関への検察のリークがあるのかどうかを

調べる「捜査情報の漏洩（ろうえい）問題対策チーム」を発足させた。 

 
 対策チームは小川敏夫党広報委員長ら弁護士資格を持つ議員で構成され、「漏洩が法

的にどうなのか検証したい」としている。 

 
 検察の捜査や民主党に批判的な報道を牽制（けんせい）する狙いがあるようだが、本末

転倒だ。言論・報道の自由を侵害し、検閲する意図すらあると指摘せざるを得ない。民主

主義の根幹を揺るがしかねず、とうてい容認できない（後略）。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100120/stt1001200258000-n
1.htm 
 
・普通なら党独自で疑惑解明チームをつくるところですが、もはや民主党にはまともな議

員はいないのでしょうか？。  

 

2010/01/20 05:55

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド２ 

 
外国人地方参政権付与法案に反対する全国地方自治体首長・議員集会  

 
日時 平成22年1月25日（月） 14時00分 
場所 憲政記念館 
内容 登壇者 平沼赳夫（衆議院議員）、金美齢（評論家）、石平（評論家）、呉善花（拓殖

大学教授）、百地章（日本大学教授）、土屋敬之（東京都議会議員） ほか 

 
参加費 無料 （カンパ歓迎） 
主催 外国人地方参政権の慎重な対応を求める会 
共催 日本会議、日本会議国会議員懇談会、日本会議地方議員連盟  

 

2010/01/20 07:22Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 張り切る輿石幹事長代行  

 
小沢氏擁護に東奔西走 激励メールも披露  

 
 輿石東・参院議員会長 民主党の小沢一郎幹事長の資金管理団体の土地購入事件を

受け、幹事長の「表向きの仕事」を小沢氏に任された輿石東（あずま）幹事長職務代行

（参院議員会長）。７３歳にして党務ＮＯ２に上り詰めた「日教組のドン」は、小沢氏の擁護

に向け、さっそく党内を走り回っている。 

 
 輿石氏は１９日午前、東京・赤坂の小沢事務所に駆けつけ、小沢氏に「党は一致して支

える」と伝えた。その後、集まった記者団に、自身のホームページに寄せられた小沢氏激

励のメールのコピーを配布してみせた。 

 
 「小沢一郎は日本の宝です」と書かれ、「自民支持者がネット等で名前を変えたり、複数

の端末を使い、さも多くの国民が非難しているようにしたりします」と自民党による世論操

作を勘ぐる内容もあったが、輿石氏は同じものを１８日の政府・民主党首脳会議でも配布

した。 
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http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100119/stt1001192308022-n
1.htm 
 
・小沢一郎は日本の宝、お笑いにもなりません(^^；。  

2010/01/20 08:11

Commented by maaz さん 

花うさぎさん。こんにちは。 

 
朝日って本当に腐ってますね！！ 

 
ところで、「博士の独り言」さんは立派です。 
「知らない人々」に問うべきではない「賛」「否」 という観点で、 
朝日新聞に抗議の電話を入れられています。 

 
http://specialnotes.blog77.fc2.com/blog-entry-3104.html 
 
この点こそ重要ですよね。 
朝日をはじめとして、マスコミ各社が外国人参政権について 
ろくに報道もせずに、世論調査で賛否を問う。 
しかも、現在の内閣支持率調査のオマケみたいな形での質問ですよ。 

 
皆さん、博士さんにならって同じ内容で抗議を入れませんか？ 

 
調査をする前に、客観的事実に基づく外国人参政権のあらゆる側面を 
詳細に報道すべきと。報道に際しては、参政権を欲しがる外国人の 
お涙頂戴の一方的な内容でなく、日本人および日本という国家にとって 
実際にどのような影響があるのかを詳しくと、釘をさすことも忘れずに。 

 
というわけで９時になったら、早速電凸。 
どうせ、適当に受け流されるんだろうけど、電凸は一つでも多い方がいいでしょう。  

 

2010/01/20 08:45

Commented by みっこ さん 

おはようございます花うさぎさん。 

 
外国人参政権の世論調査、本当に朝日酷いです。 

昨日、安倍氏に激励メールを出しました。安倍氏のブログ初めて見ましたが、昨年の選挙

の結果、真・保守の人が少なくなっているとの事で私は本当に心から「ごめんなさい」を連

発してしまいました。 

 
マスコミの実情知らない私たちが変な党に票を入れてしまい、 
体を張って頑張ってきた、安倍氏、中川氏、麻生氏を苦境に追い込んでしまった事、本当

に申し訳ないです。 
この法案は本当に通してはいけないです。 
私も、お粗末ながらブログ等やネットでの署名活動で反対しております！ 

 
 

 

2010/01/20 08:58Commented by gabacho さん 

石川議員の身柄を確保したのは、東京地検特捜部のヒットでしたね！ 
自殺でもされていれば、「石川議員の弔い合戦」と民主党を勢いづかせ、一挙に流れが変

わっていた可能性が大きいです。まさに「生き証人」です。 

 
目論見が狂った小沢陣営は、石川議員の両親や家族を介して圧力を強めてくる可能性

があります。石川議員にしてみれば、自分に加えられる圧力以上に耐え難いことになるで

しょう。それにしても小沢は恐ろしい男です。 

 
自業自得とは言え、本丸（小沢）を攻略するためには、石川議員とその家族を守ることを

当局にお願いする必要がありますね。  

 

2010/01/20 13:27Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんにちは。 
 
>どうせ、適当に受け流されるんだろうけど、電凸は一つでも多い方がいいでしょう。 
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「博士の独り言」さんの情報アンテナの広さ、地道な活動には本当に頭が下がりますね。 

 
私など普段は朝日報道などチェックもしない口ですので、とても及びません。 

2010/01/20 13:29

Commented by 花うさぎ さん 

To みっこさん こんにちは。 
 
>私も、お粗末ながらブログ等やネットでの署名活動で反対しております！ 

 
ありがとうございます。一人でも仲間を増やしていけばやがて大きな力になると思います

(^^)。  

 

2010/01/20 13:32Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>自殺でもされていれば、「石川議員の弔い合戦」と民主党を勢いづかせ、一挙に流れが

変わっていた可能性が大きいです。まさに「生き証人」です。 

 
はい。もう数人も亡くなっているのですからこれ以上はご免です。 

 
>石川議員とその家族を守ることを当局にお願いする必要がありますね。 
 
正直、小沢が本当にあわてたのはこれが原因だと思います。 

 

2010/01/20 17:21Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
今日は議員会館前での抗議行動に飛び入り参加してきました。 
記事Upしましたので、ぜひおいで下さい。^^ 
 
例の「小沢は日本の宝」メールは本当に失笑ものです。 
言葉使い的には民団からの支援メールの感がしますね～。 
普通なら恥ずかしくて披露出来ないはずですが…。 
検察へのヒステリックな対応といい、いよいよ小沢カルト教団の本性が出てきて、 
気持ち悪いです。 

 

2010/01/20 17:33Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん こんにちは。 
 
>今日は議員会館前での抗議行動に飛び入り参加してきました。 
>記事Upしましたので、ぜひおいで下さい。^^ 
 
おお～今日もですか？本当にご苦労様です(--)。 
 
ぎょえ～、国会会期中150日連続ですか(^^；。 
 
>普通なら恥ずかしくて披露出来ないはずですが…。 
 
それを平気で得意げに記者に配るところが輿石のバカさ加減ですよ。  

 

2010/01/20 18:00Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
関東では新聞（産経、部分的には読売、以外）や、TVを見るとアンポンタン一直線のよう

な雰囲気ですが、関西では見ても害にならない地上波が若干あります。その中の一つ、

関西TVのニュースアンカー、水曜日の青山繁治コーナー、今日やってます。 
 
youtube,ニコ動で必ずアップされる筈なんで、ご覧になってください。すぐに消されたりし

ますが、有志がまたすぐにアップしてくれるようです。 

 

2010/01/20 23:25Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
上記、kenzo1348さんの、  
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＞関西TVのニュースアンカー、水曜日の青山繁治コーナー、今日やってます。 
hokubeisanさんのｃｈでUpされていました。 
今回は全編必見です^^ 
http://www.youtube.com/watch?v=xhkhZCuLfVc&feature=channel 
http://www.youtube.com/watch?v=jDmb01w6iKY&feature=channel 
http://www.youtube.com/watch?v=jDmb01w6iKY&feature=channel 
http://www.youtube.com/watch?v=QWsHHh2Its8&feature=channel 
http://www.youtube.com/watch?v=QWsHHh2Its8&feature=channel  

2010/01/21 00:37Commented by miestique さん 

花うさぎさん こんばんわ 

 
マスゴミのインチキ世論調査に関しては、２chで面白い暴露情報があったりするようで

す。ご覧アレ。 

 
 酷いのになるとアンケート実施前に何故か結果が解ってるのまであります 
  http://awfuljapan.livedoor.biz/archives/51398854.html 
 
まぁやっぱりな・・・と感じるのも当然でしょうね。 

 
ところで、 
１６日の街宣デモで、警察が市民団体と街宣右翼を分離してるというのは、 
実際に公安さんから聞きました。 有楽町でも、街宣車乗り付けて来た 
エセ右翼が二人ほど、我々の目の前を思いっきり睨みつけながら 
練り歩いてたの気づきました？ アレも「俺ら（公安）が居ないと、奴等 
『お前ら！どきやがれ～』と怒鳴り散らして(我々を)蹴散らしに掛かるからね」だそうで、だ

から１００人程度の街宣の割には付いてる公安がやたらと 
多かったそうです。 「あっち(日比谷)は制服組が総動員されてるから、 
私服はみんなこっち(有楽町)♪」だとか。 
 
有楽町では、自前で持ってったチラシを、マリオンの警備員のの目を掻い 
潜りながら配ったところ、自ら手を伸ばして所望してくれる人が多かったです。 あっという

間になくなりました。 やはり、亡国法案等の情報が 
目の前にあれば、関心を持って自分から読もうとする人は多いです。 
最近会った大学生によると、学生は皆ネットを見てるので、民主党政権の 
危なさを程度の差はあれ、知っているんだとか。  
問題はネットに不自由な世代かやっぱり・・・  

 

2010/01/21 04:07Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>関西TVのニュースアンカー、水曜日の青山繁治コーナー、今日やってます。 
 
情報ありがとうございます。私も大のファンなんですよ。  

 

2010/01/21 04:08Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん おはようございます。 
 
>hokubeisanさんのｃｈでUpされていました。 
 
情報感謝です。早速後半部分を次のエントリーに貼り付けました(^^)。 

 

2010/01/21 04:16Commented by 花うさぎ さん 

To miestiqueさん おはようございます。 
 
>酷いのになるとアンケート実施前に何故か結果が解ってるのまであります 
 
情報、ありがとうございました。これって酷いモノですね。 

 
>だから１００人程度の街宣の割には付いてる公安がやたらと 
>多かったそうです。 
 

 

12外国人参政権、朝日の世論調査：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1421545/



そういえば確かにそれは感じました。公安の皆さんにはいつもお世話になってますね。あ

りがたいです。 

 
>自ら手を伸ばして所望してくれる人が多かったです。 あっという間になくなりました。 
 
これは嬉しいです。 
  
>問題はネットに不自由な世代かやっぱり・・・ 
 
これが最大の課題ですね。 

2010/01/21 23:33

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・イベントガイド 
> 

>【緊急告知！】 金権腐敗・小沢一郎は議員辞職せよ！ 
>外国人地方参政権阻止！緊急国民大行動  
> 
>平成22年1月23日（土）  ※ 雨天決行！ 

 
これは盛り上がりそうですね。 
がんばってください。  
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